



RENAULT 4 "MONTE CARLO HISTORIQUE"

Trois Renault 4 ont participé, pour célébrer le cinquantenaire de la Renault 4, au 14^{ème} Rallye Monte Carlo Historique qui s'est déroulé du 26 janvier au 2 février 2011.

Cette épreuve, réservée aux "anciennes" ayant participé lors de leur période de gloire au célèbre rallye Monte Carlo, consiste à respecter une moyenne horaire imposée tout au long des 2300 kilomètres du parcours.

Une des trois 4L, spécialement adaptée par les équipes de Renault Classic pour cette épreuve, était pilotée par le célèbre Jean Ragnotti, accompagné pour l'occasion par deux reporters tout au long du rallye. Une voiture populaire, piloté, par un champion populaire, lors d'une épreuve populaire ...

To celebrate the 50th anniversary of the Renault 4, three Renault 4 vehicles participated in the historic 14th edition of the Monte Carlo rally, which took place from January, 26 to February, 2 in 2011.

This race, reserved only for "veterans" who raced in the famous Monte Carlo rally in their glory days, requires to match pre-established average speeds throughout the 2,300 kilometres of the course.

One of the three 4Ls, specially adapted by the Renault Classic team for this event, was driven by the notorious Jean Ragnotti, accompanied by two journalists throughout the rally. A popular car, driven by a popular champion, in a popular race...

modèle exposé :

Renault 4
"Monte Carlo
Historique"

année :

2011
véhicule de base
Renault 4 TL

moteur :

4 cylindres en ligne
903 cm³
préparation spécifique

transmission :

aux roues avant
boîte à 4 vitesses +
MA

freins :

tambours à l'avant
et à l'arrière

dimensions :

L : 3,67 m - l : 1,51 m

poids :

680 kg

vitesse maxi :

115 km/h environ